



ぶどうぐみだより

4月

最近の子どもたちの様子

☆進級おめでとうございます☆

3月末には少し不安になっていた子どももいましたが、いざぶどう組として過ごし始めると、今まで通りのびのびと生活できるようになりました。憧れのぶどう組になり、ややテンションも高くなっている様子も見られ、1週間たった今は怪我が心配なくらいです…。

困ったことや気になっていることなど、聞きにくることもあります。が、「どうだと思おう?」と聞いてみると「ん〜、ちょっとかんがえてみるね」とか「う〜ん、〇〇ちゃんにきいてみるよ」などの返答が聞かれるようになりました。りんご組の頃には困ったままで、どうしたらいいのかわからなかったことも、自分たちで解決してみようと考えようようになってきています。何も言わなくてもトイレのスリッパをきれいに整えてくれたり、「さすが!ぶどうさん」と声をかけることも増えてきました。

保育園最後の1年。ぶどう組ならではの行事もあり、特別感も味わいつつ、日々を過ごしていきたいです。

今年度も楽しく充実した毎日になるよう、頑張ります。よろしくお祈りします。



2022. 4. 11 境木保育園
ぶどうぐみ担任

人数調べ

お当番さんの仕事として、朝各クラスをまわって人数を聞いていきます。人数調べの用紙に記入し、園長先生へ報告。ご褒美?としてその用紙にスタンプを自由に押します。

もう一つは駐車場と広場のお花たちの水やり。玄関の水槽の魚たちにもエサをあげて…。と、仕事がたくさんありますが、お当番さんを楽しみにして、順番が回ってくるのを心待ちにしている毎日です。

今月の活動

引き継いだお当番の仕事、お花の水やり、ザリガニのエサやりをはじめ、様々な年長としての活動に意欲的に取り組んでいきたいと思えます。戸外遊びではりんご組の時から遊んでいるハンターごっこや大縄跳びなど、みんなで一緒にできる遊びも取り入れていきたいと思えます。

今月のうた・手遊び

♪境木保育園のうた

♪春がきたんだ

♪めだかの学校

♪こいのぼり



おねがい

- ・活発に動くため、汗をかきやすくなります。薄手の長袖をお持ちください。夕方には肌寒い日もありますので薄手の上着をお持ちくださいますようお願いいたします。(週末に持ち帰りますので、洗濯して週明けに持たせてください)
- ・汚れた服を入れるためのビニール袋 or 汚れものの袋も忘れずに持たせてください。
- ・体調の変化や薬を飲んでいる時には連絡ノートにてお知らせください。
- ・5月にお弁当遠足を予定しております。後日改めてお知らせします。